
Chère famille, Chers amis, 
 

Encore une fois, nous espérions arriver à temps pour vous souhaiter un très joyeux Noël, et vous 
recevez ce courrier bien après! Un jour peut-être... Pour l’instant, si déjà vous la recevez d’ici fin janvier, 
il faudra vous estimer heureux !!  Comme vous êtes nombreux à nous dire que vous l'appréciez, nous allons 
tout de même essayer de rester fidèles à notre petite circulaire annuelle. Et nous tâcherons aussi de 
faire une mise à jour du site pour vous partager quelques photos!!!    

 

Alors, pour résumer 2015: Pas de naissance cette fois, mais... un 
déménagement! Et pas le moindre! Nous avons emménagé dans NOTRE 
MAISON, à l'occasion d'une date anniversaire: nos 5 ans de mariage et 
les 30 ans d'Hélène! Joie, joie, joie, de vivre enfin dans ces lieux que nous 
avons imaginés, conçus, crées, ensemble pendant presque 3 ans, et de 
poser enfin nos meubles et nos cartons de façon durable...  
 

Mais pas si vite: Reprenons l'année écoulée petit à petit. Les mois 
d’hiver ont étés jalonnés par de belles joies : les baptêmes des petites 
cousines, Agathe et Myriam en janvier, un sympathique petit we à la neige 
avec des amis sur l’Aubrac, et un anniversaire hors du commun : 90 ans de 
baptême d’une paroissienne ! 

 

Après quelques travaux d’hivers au verger (plantation, greffe, taille) nous en savourons les fruits 
au printemps en voyant éclore nos greffes. C’est aussi la reprise du jardin, comme on peut, sans 
motoculteur... Et puis l'essai réussi du vin de pissenlit… L'an prochain, j'en ferai une barrique! 
 

Et puis le chantier à la maison bat son plein : parquet, peinture, carrelage… Nous en sommes aux 
finitions. On commence vraiment à s'y imaginer... Mais ça nous paraît encore tellement irréel! Enfin, le 
grand jour approche! Le 5 juin, c'est donc l'effervescence du déménagement! Journée intense de 
cartons, emballages, déballages, chargements, trajets, déchargements… Pour faire faire 200 mètres à 
tout notre petit "chez nous"... Grâce à l'aide précieuse de chacun, en fin d'après midi, tout est 
transporté, déballé, rangé!! Joseph a alors pompeusement coupé le ruban signant la fin des travaux. Puis 
nous avons festoyé avec les nombreux amis venus nous entourer pour l’occasion. Nous en profitons 
d’ailleurs pour remercier chaleureusement tous ceux qui sont venus, nous ont aidés et gâtés ce jour là! 
 

L’année scolaire 2014-2015 s’est bien terminée, en petite section à la sainte Famille de 
Villefranche de Rouergue, même si ça tire toujours un peu de concilier le travail et les enfants à la 
maison... A peine la porte de la classe fermée, j’ai retrouvé mes collègues pour une semaine de formation 
passionnante sur la pédagogie du père Pierre Faure, à Lyon. C'est aussi l'occasion de passer du temps 
avec ma marraine qui nous héberge. Augustin va finir par connaître Lyon comme sa poche... en poussette! 
Sur le retour, nous faisons un petit crochet par l’abbaye de Tamié voir frère Gaël (frère de Loïc), puis 
par Venasque voir le père Jean Guy. Des beaux temps de repos, partages et rencontres, malgré des 
trajets longs et éprouvants. 
 

Le reste de l'été passe à une vitesse folle, avec toujours des finitions à faire, ainsi que de 
nouveaux chantiers: préparation de l'isolation des combles, fin de l'électricité avec Sébastien, et 
installation du chauffe-eau solaire entre autres. Au mois d'Août, mes parents organisaient une petite 
fête dans le Lot. Ce fut une belle occasion de revoir toute la famille ! Et puis nous avons eu un peu de 
passage, entre autre de nos filleul(s) respectifs. 
 

Puis la rentrée scolaire est arrivée sur les chapeaux de roue... Je suis nommée et enfin titularisée 
à Montbazens (25 km) avec une classe de CM1-CM2. Toujours à mi-temps, l’école est sympathique, les 
collègues aussi, je m’y plais beaucoup. Par contre, j’ai une classe de CM pas évidente (même si je ne me 
plains pas, il y a bien pire, j'en suis consciente...) Donc beaucoup de boulot et de fatigue… 
 



Pour nos enfants, ils ont toujours la chance d’être régulièrement gardés, choyés et chouchoutés 
par les mamies. Et ils vont aussi 2 jours par semaine à la crèche. Nous sommes ravis d’avoir fait ce choix ! 
Les enfants y sont heureux, bien entourés, et s'y épanouissent tout en rentrant petit à petit dans la 
socialisation.  
 

Courant septembre, les travaux ont repris, avec l’isolation de la toiture, puis le silo pour les 
granulés de bois pour la chaudière dans la cave. Ce début d’année marque aussi pour nous le début d’une 
nouvelle aventure : notre engagement dans les équipes Notre Dame. Nous sommes 5 couples et un prêtre 
à nous retrouver dans ce cadre une fois par mois pour partager, prier et échanger ensemble sur notre 
foi, notre vie de couple, et différents thèmes proposés. Nous en sommes très heureux. 
 

Aux vacances de Toussaint, nous avons été invités par mes parents à faire un pèlerinage en famille 
à l'île Bouchard, lieu d’apparitions mariales. Grande grâce de vivre ce temps tous en famille, à la fois de 
repos, détente et ressourcement spirituel.  
 

En fin d’année, Loïc a pu continuer le chantier des combles. Il a fait le plancher avec sa sœur, 
Evelyne. Au niveau de son travail, il est toujours très heureux. Son agenda se remplit très vite. Cette 
année, il a eu coup sur coup plusieurs transformations de salle de bains à faire : changer la baignoire en 
douche italienne… Il a toujours son mi-temps à la communauté, avec des chantiers très variés. Les 
retraites sont toujours aussi belles et remplies, donc il y a toujours du travail pour la mission ! 
 

Revenons aux enfants: Joseph a bientôt 3 ans. Il parle de mieux en mieux, bricole avec son père, 
nous raconte des histoires, chante... C'est un bonheur! Et puis il joue de mieux en mieux avec son petit 
frère : Augustin, un an et demi, qui marche depuis bientôt 3 mois... C'est un singe acrobate, un peu 
"bulldozer" par moments... petit filou qui sait ce qu'il veut... Pas pressé de mettre des dents, ce qui ne 
l'empêche pas de dévorer de tout! Son rein unique ne l'empêche pas d'être un bon vivant... Un suivi 
annuel à l'hôpital des enfants suffit à vérifier que tout va bien...  
 

Voilà donc pour les nouvelles de notre petite famille. Nous avons la joie de pouvoir accueillir 
maintenant dans notre maison, donc n’hésitez pas à passer nous voir. Nous remercions de tout cœur ceux 
qui nous ont envoyés leurs vœux ou des nouvelles, cela nous fait chaud au cœur. Nous voudrions répondre 
à chacun personnellement, mais nous courons toujours après le temps, comme beaucoup… Nous vous 
souhaitons plein de belles choses pour l’année qui vient, avec entre autre la santé, c’est vrai, mais aussi et 
surtout la paix dans les cœurs et les familles, des joies simples et vraies, et de savourer la Vie chaque 
jour plus intensément. Nous vous embrassons tous bien fort, vous portant chacun et chacune dans nos 
prières, et tout particulièrement ceux que nous savons éprouvés par la maladie. Soyez chacun assurés de 
notre amitié, espérons que cette année 2016 nous donne de belles occasions de se revoir et de partager 
de beaux moments ensemble. 
 

 

La petite famille Millet : 

Loïc, Hélène, Joseph et Augustin. 
 

 
Pour tous ceux qui veulent en voir plus rendez-vous sur notre site : 

http://loicethelene46.free.fr  

 

Hélène, Loïc, Joseph et Augustin MILLET 1083 Route de Veuzac 
12200 VILLEFRANCHE DE ROUERGUE 

Portable H.: 0651842445 portable L.: 0625942465 

Notre nouveau numéro de fixe : 09 50 00 46 21 

Mail: loicethelene46@free.fr 

 

 PS : J’ai eu quelques soucis de « piratage » facebook ou mail : quelqu’un se faisait passer pour moi en utilisant une 
adresse proche de la mienne. Regardez attentivement les adresses et méfiez-vous si vous voyez un message douteux de ma 
part ! (Ne répondez surtout pas, préférez m’appeler pour vérifier et m’avertir !) 


